

BOSSMAN

Polres Jember Gandeng Tokoh Ulama Wujudkan Kondusifitas Pemilu 2024

Achmad Sarjono - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Jan 25, 2024 - 11:15



JEMBER - Dalam upaya meningkatkan kerja sama dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif terutama menjelang pelaksanaan Pemilu serentak 2024, Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat bersilaturahmi ke Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) dan Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWC NU) Jember.

Kapolres Jember yang didampingi Wakapolres Kompol Jimmy Heryanto Hasiholan, dan PJU, diterima langsung oleh Rois syuriah PCNU Jember KH. Muhyidin Abdussomad bersama Ketua PCNU Jember, Drs. Syaiful Bahri dan Sekretaris PCNU Jember, DR. Abd. Hamid Pujiono M. Ag.

Selain itu turut menyambut rombongan Kapolres Jember, di Auditorium PCNU Jember seluruh Pengurus PCNU Jember dan 26 perwakilan MWC NU se PCNU Jember.

Rois Syuriah PCNU Jember dalam sambutan hangatnya mengucapkan selamat datang kepada Kapolres Jember dan menyatakan komitmen NU untuk tetap berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu tahun 2024.

“Terimakasih atas kunjungan bapak Kapolres beserta rombongan, dan sesuai komitmen awal bawasannya NU akan tetap turut serta menciptakan dan memelihara konsifitas di Jember ini,” ujar KH. Muhyidin Abdussomad, Rabu (24/1).

Sementara itu Kapolres Jember mengapresiasi peran besar Nahdlatul Ulama sebagai organisasi Islam terbesar di Indonesia yang telah memberikan kontribusi nyata dalam meraih kemerdekaan dan turut serta dalam pembangunan negara Indonesia.

AKBP Moh Nurhidayat juga menekankan pentingnya menghargai perbedaan pilihan dalam suksesi politik, dan mengajak semua pihak untuk kembali bersatu dalam semangat keberagaman demi masa depan Indonesia yang lebih maju.

Kapolres juga memberikan pesan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh isu-isu SARA dan berita bohong yang dapat cepat berkembang di media sosial.

“Mari kita jaga kerukunan dan kedamaian di tengah perbedaan pendapat menjadi fokus untuk menjalani proses Pemilu 2024 yang demokratis dan adil,”ujarnya.

Kapolres Jember menegaskan agar masyarakat tetap menjaga prinsip pemilihan umum yang bebas, rahasia, tertib, jujur, dan adil.

Silaturahmi antara Kapolres Jember, PCNU, dan MWC NU ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam memperkuat kerja sama antar lembaga dan menjaga stabilitas kamtibmas di Kabupaten Jember.

Selain itu Kapolres Jember berharap silaturahmi tersebut bisa menjadikan cooling System terutama menghadapi tantangan dalam menyongsong Pemilu tahun 2024. (*)